



28.11.2014

OCV-Info zukünftig als gedrucktes Exemplar

- Gründe:**
- > Vermehrt Ablehnung zu Mail-Anhang. Meinungen: Zu umfangreich um das am PC oder Laptop zu lesen. Zu umfangreich auch für einen Ausdruck über den heimischen Drucker.
 - > Preise für Druck (Digital-Druck) sind wesentlich günstiger geworden.
 - > Durch den Postversand an alle kann die Versandart 'Infopost' genutzt werden (300 Empfänger im PLZ-Bereich 77xxx). Dies ist wesentlich günstiger als der Postversand zu EUR 1,45.

Besonderheiten:

- > Um die 300 Sendungen im Postleitzahlengebiet 77xxx zu erreichen erhalten die Vereine ihre zwei Exemplare in zwei Sendungen. Dies ist in Bezug auf die Portokosten immer noch günstiger als die Standard-Versandart.
- > Schon bisher mussten etwa 100 Infobriefe per Post verschickt werden (à 1,45 EUR). Dies an Vereine, Chorleiter, sonstige Empfänger die keine Mail-Adresse haben.